

Presse Nationale

> Economie



1^{ère} exposition économique et commerciale sino-africaine : Souleymane Diarrassouba présente les opportunités d'investissement en Côte d'Ivoire

Au deuxième jour de la 1^{ère} exposition économique et commerciale sino-africaine, le 28 juin 2019 à Changsha, province de Hunan, le ministre ivoirien en charge du Commerce, Souleymane Diarrassouba, a présenté les opportunités d'investissement en Côte d'Ivoire. Notamment dans la transformation des matières premières agricoles.



Infrastructures routières/ Visite de l'axe Ténigboué-Mankono : Amédé Kouakou : « C'est un bitume qui est très attendu »

En marge de la cérémonie d'hommage rendue par les populations du Korodougou, le 29 juin à Ténigboué pour ses actions de développement, le ministre ivoirien de l'Equipement et de l'Entretien routier, Amédé Kouakou, s'est réjoui de l'état d'avancement des travaux de bitumage de l'axe Ténigboué-Mankono estimés à 80%. Il a demandé que les travaux soient accélérés car les populations de cette localité attendent depuis très longtemps ce bitume.



Présidence de la CEDEAO : Muhammadu Buhari passe la main à Mahammadou Issoufou

Le 55^{ème} Sommet ordinaire des Chefs d'Etat et de gouvernement de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) a vu la désignation du Président du Niger, Mahammadou Issoufou, comme nouveau Président en exercice de la Conférence des Chefs d'Etat et de gouvernement de la CEDEAO, en remplacement du Président Muhammadu Buhari.



Monnaie unique de la CEDEAO : l'Eco adopté par les Chefs d'Etat malgré les réserves du Nigéria

A l'occasion du 55^{ème} Sommet ordinaire, les Chefs d'Etat et de gouvernement de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), ont adopté 29 Juin 2019, à Abuja (Nigéria), le nom "Eco" pour la monnaie unique qui devrait voir le jour dès 2020.

> Société



Mamadou Touré au "Rendez-vous du gouvernement" : « Le processus de financement des projets reprend en juillet »

Invité de la conférence de presse "les Rendez-vous du gouvernement" du CICG, le 27 juin 2019 à Abidjan, le ministre en charge de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, a affirmé que le processus de financement des projets des jeunes reprendra en juillet 2019.



Les épreuves du baccalauréat débutent demain

Les épreuves orales du baccalauréat 2019 débutent le 02 juillet sur l'ensemble du territoire. Les écrits suivront du 08 au 12 juillet. Les résultats seront proclamés le 27 juillet.

Examen à grand tirage 2019 : plus de 551 000 candidats à l'assaut du CEPE, ce matin



Ce sont 551 168 candidats qui vont affronter, ce 1er juillet, sur toute l'étendue du territoire ivoirien, les épreuves écrites du Certificat d'Etudes primaires et élémentaires (CEPE) et du concours d'entrée en sixième.



55ème Sommet de la CEDEAO à Abuja : la lutte contre le terrorisme au centre des échanges

Au cours du 55ème Sommet ordinaire des Chefs d'Etat et de gouvernement de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), le 29 juin 2019 à Abuja au Nigéria, le président de la Commission de la CEDEAO, Jean- Claude Brou, a regretté la multiplication des actes terroristes dans la sous- région qui doivent davantage interpellier les uns et les autres sur l'urgence de prendre des mesures vigoureuses et appropriées. A cet égard, il a proposé la tenue prochaine d'un Sommet extraordinaire au Burkina Faso dédié à la lutte contre le terrorisme.



Territorialisation de l'agence emploi jeunes : 201 guichets emplois bientôt créés dans les mairies

Invité de la tribune "les Rendez-vous du gouvernement" du CICG, le 27 juin 2019 à Abidjan, le ministre en charge de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, a annoncé l'ouverture prochaine de 201 guichets de l'emploi dans les 201 communes du territoire ivoirien.

> Sport



Football : CAN Egypte 2019 (3è journée groupe D)/CIV-Namibie/ Gagner pour poursuivre le rêve

Dans le cadre de la 3è journée de la CAN Egypte 2019 prévue ce lundi 1er juillet à partir de 16H GMT, les Eléphants footballeurs (3 points après deux matches) sont tenus de remporter la bataille face à la Namibie s'ils veulent poursuivre l'aventure égyptienne.

A l'International

> Sport



CAN 2019: la Côte d'Ivoire joue gros face à la Namibie

Face à la Namibie, l'équipe de Côte d'Ivoire devra décrocher sa qualification pour les huitièmes de finale de la CAN 2019, ce 1er juillet au Caire. Un nouvel échec au premier tour de la Coupe d'Afrique des nations marquerait un coup d'arrêt pour le football ivoirien.

Vu sur le Net

> Economie



Coopération Côte d'Ivoire-Chine : Un mémorandum d'accord signé entre la Côte d'Ivoire et la province de Hunan

La première exposition économique et commerciale sino-africaine s'est ouverte, le 27 juin, à Changsha, la capitale de la province chinoise de Hunan, avec une forte délégation ivoirienne composée de structures privées et publiques conduite par le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba. En marge de la cérémonie d'ouverture, un mémorandum d'accord a été signé entre la Côte d'Ivoire et la province de Hunan, afin de promouvoir la coopération économique et commerciale bilatérale entre les deux parties.



Issiaka Konaté invite la diaspora ivoirienne à investir au pays

Présent à la 2ème édition du Forum des diasporas africaines en France tenue à Paris le 21 juin dernier, le directeur général des Ivoiriens de la diaspora, Issiaka Konaté, accompagné du ministre de la Communication et porte-parole du gouvernement ivoirien, Sidi Touré, ont présenté les mesures prises par le gouvernement ivoirien pour inciter les Ivoiriens de France à investir en Côte d'Ivoire.

La Banque mondiale approuve 300 millions de dollars au pays pour la construction d'une ligne de Bus à Haut niveau de Service

Le Conseil d'administration de la Banque mondiale a approuvé, le jeudi 27 juin, un financement de 450 millions de dollars à la Côte d'Ivoire pour la construction d'une ligne de Bus à Haut niveau de Service (BRT) à Abidjan, et le renforcement de l'alimentation en eau potable et l'assainissement dans 12 villes de l'intérieur du pays. Ce financement se compose d'une enveloppe de 300 millions de dollars accordés dans le cadre du Projet de mobilité urbaine d'Abidjan lancé récemment par le gouvernement ivoirien, et d'un financement additionnel de 150 millions de dollars pour la phase 2 du Projet de renforcement de l'alimentation en eau potable et d'assainissement en milieu urbain (PREMU).

> Société



Examens à grand tirage : 551 168 candidats en lice pour le CEPE, ce lundi

Les examens à grand tirage, au titre de l'année scolaire 2018-2019, se poursuivent ce lundi, avec 551 168 candidats en lice pour le Certificat d'études primaires et élémentaires (CEPE) et le concours d'entrée en 6e. Les candidats sont répartis dans 2 024 centres d'examen sur l'ensemble du territoire national. A cet effet, le ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara va procéder au lancement officiel de l'épreuve aujourd'hui, à Abidjan.



Électrification rurale / Grand-Lahou : les populations de Dongbo accueillent la lumière

C'est avec joie et dans une ambiance particulièrement chaleureuse que les populations du village de Dongbo (70 kilomètres de Grand-Lahou) ont accueilli ce samedi 29 juin, la cérémonie de raccordement de leur village au réseau national dans le cadre du Programme social 2019 du gouvernement (PS-Gouv 2019) à travers le Programme national d'électrification rurale (PRONER). « Aujourd'hui, nous venons de faire ce lancement symbolique pour dire aux populations que nous honorons nos promesses. Et, ce que nous faisons, nous le faisons pour le bien-être des populations », a lancé le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre, chargé de la Promotion de l'investissement privé, Essis Esmel Emmanuel.



Éducation Nationale : Azito O&M offre une école au Groupe Scolaire Azito de Yopougon

Le Directeur général des sociétés d'exploitation et de maintenance de la centrale thermique d'Azito O&M, Honorat Boua, a remis officiellement les clés de l'école primaire publique (EPP) Azito 3, sis à Yopougon, aux autorités éducatives dudit établissement. C'était en présence de la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, le vendredi 28 juin 2019. Elle a au nom du gouvernement témoigné sa gratitude aux responsables d'Azito O&M pour joyau entièrement équipé et invité les philanthropes d'emboîter le pas aux responsables de la centrale thermique d'Azito.

Agence de Presse

> Economie



Près de 65 milliards FCFA de l'UEMOA pour 35 projets en Côte d'Ivoire

Un portefeuille de près de 65 milliards de FCFA de l'Union économique et monétaire ouest-africaine (UEMOA) est consacré ces dernières années à la réalisation en Côte d'Ivoire d'infrastructures et d'équipements dans des domaines divers tels que l'agriculture, l'eau, l'environnement, l'énergie, la métrologie, les transports, les routes et l'enseignement supérieur. L'annonce a été faite, vendredi soir à Abidjan, par le représentant résident de la Commission de l'UEMOA en Côte d'Ivoire, Jean Gustave Sanon lors de la célébration élargie du 25^e anniversaire de cette institution sous-régionale.



Cacao ivoirien: vers un prix rémunérateur aux paysans d'au moins 70% du prix CAF

La Côte d'Ivoire, premier producteur mondial de cacao, envisage d'octroyer comme prix rémunérateur aux paysans, au moins 70% du prix CAF (coût, assurance, fret) contre 60% actuellement, si la tonne de cacao est vendue à 2 600 dollars US (1,5 million FCFA) sur le marché international tel qu'exigé en accord avec le Ghana. La Côte d'Ivoire et le Ghana, deuxième producteur mondial, qui cumulent 60% de la production sur le marché international, ont récemment décidé à Accra de suspendre la vente de leurs fèves de cacao jusqu'à nouvel ordre, en vue d'obtenir des marchés un prix plancher de 2600 dollars US (1,5 million FCFA).

L'Etat ivoirien veut une transparence dans la gestion des finances locales



L'Etat ivoirien, qui envisage d'exécuter un budget-programme en 2020, vient d'outiller les élus locaux et gouverneurs de Districts sur la gestion optimale des finances locales, ce qui devrait permettre une exécution transparente des fonds alloués pour l'amélioration des conditions de vie des populations. Pour un meilleur suivi des procédures d'exécution des budgets alloués aux collectivités territoriales, la direction générale du Trésor et de la comptabilité publique, a organisé jeudi à Abidjan une session de formation des élus locaux et des gouverneurs de Districts.



Le coût du carburant reste inchangé pour le mois de juillet

Le coût du carburant reste inchangé pour la période du 1er au 31 juillet en Côte d'Ivoire, renseigne un communiqué de la direction des Hydrocarbures. De fait, le prix du litre de l'essence super sans plomb pour cette période reste à 630 FCFA comme le mois de juin 2019. Celui du gasoil est, également, maintenu à 615 FCFA.

> Société



Mondougou (Mankono) connecté au réseau électrique national

Le ministre auprès du Président de la République, chargé des Affaires politiques, Cissé Baongo, a procédé jeudi, à la mise sous tension de Mondougou, une localité située dans la sous-préfecture de Tiéningboué dans le département de Mankono, à la place publique de la localité. L'électrification de ce village ette initiative s'inscrit dans le cadre du Programme national d'électrification rurale (PRONER) initié par le gouvernement. Selon l'adjoint au maire de Tiéningboué, Fongbé Seydou, l'électrification de ce village, dans le cadre du PRONER, va permettre de booster son développement.



Nialé Kaba annonce l'électrification de toute la région du Bounkani à fin 2025

La ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba, a annoncé, à Bromakoté, dans la sous-préfecture de Bouna que l'ensemble des localités de la région du Bounkani sera électrifié à la fin de l'année 2025. Cette information a été livrée vendredi, à l'occasion de la mise sous tension électrique du village de Bromakoté, l'un des bénéficiaires du Programme national d'électrification rurale (PRONER). La ministre a indiqué que depuis 2012, ce sont 149 localités de la région qui ont été électrifiées, soit un taux de couverture qui passe de 3,28% à 26,5%.



Une prise en charge gratuite pour les porteuses de fistules bientôt dans les centres hospitaliers régionaux

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Ouélé, a annoncé vendredi à Bouna que les porteuses de fistules bénéficieront d'une prise en charge gratuite dans tous les centres hospitaliers régionaux (Chr) du pays. Il était à Bouna, à l'occasion de la Journée internationale pour l'élimination de la fistule qui s'est articulée autour du thème « Les fistules obstétricales sont une violation aux droits humains : Mettons en fin maintenant ».



Lutte contre les fistules: les femmes exhortées à accoucher dans les centres de Santé

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Ouélé, a invité vendredi à Bouna, les femmes à accoucher dans les centres de Santé pour leur prise en charge optimale. Pour le ministre, les accouchements à domicile dans les villages, très souvent assistés par des accoucheuses traditionnelles, présentent de réelles conséquences sur la santé maternelle avec un risque de survenance de fistule. Le ministre s'est adressé aux femmes à l'occasion de la Journée internationale pour l'élimination de la Fistule.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.